
Einbrecher  sollen  an  der
Wilhelmstraße  an  drei
aufeinanderfolgenden  Tagen
aktiv gewesen sein
Einbrecher  sollen  an  der  Wilhelmstraße  laut  einer
Polizeimeldung  an  drei  aufeinanderfolgenden  Tagen  aktiv
gewesen sein. Die Polizei bezeichnet dies als „atypisch“.

Am Mittwoch zeigte die betroffene 58-jährige Bewohnerin bei
der Polizei an, dass mehrmals in ihr Einfamilienhaus an der
Wilhelmstraße eingebrochen worden sei. In der Nacht zu Montag
habe man erfolglos versucht ein Fester aufzuhebeln. In der
folgenden Nacht sei man durch eine Nebeneingangstür ins Haus
eingedrungen  und  habe  Münzen  entwendet.  In  der  Nacht  zu
Mittwoch  sei  man  auf  dem  gleichen  Wege  wieder  in  Haus
eingedrungen  und  habe  nun  Schmuck  entwendet.

Anzeige erstattete die Frau erst, nachdem ein Bekannter ihr
dazu geraten hatte, so die Polizei.

Wer hat in den vergangenen Nächten Verdächtiges im Bereich der
Wilhelmstraße  bemerkt?  Hinweise  bitte  an  die  Polizei  in
Bergkamen unter der Rufnummer 02307 921 7320 oder 921 0.

CDU:  Nummern  an  Ruhebänken
geben  Rettungsdiensten
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bessere Orientierung
Die Bergkamener CDU-Fraktion hat jetzt zwei Anträge der JU und
der Senioren Union vom jüngsten Parteitag in die offizielle
politische Diskussion gebracht. Bei einem geht es darum, dass
jede Ruhebank im Stadtgebiet eine Nummer erhalten soll, die in
Notfällen von den Rettungsdiensten schnell lokalisiert werden
kann. In dem zweiten Antrag geht es darum, die Stellen auf
öffentlichen  Verkehrsflächen  aufzulisten,  und  für  deren
Beseitigung zu sorgen, bei denen Rollstuhlfahrer oder Eltern
mit Kinderwagen in Schwierigkeiten geraten könnten, .

Die  Vorsitzende  des  Bergkamener  Senioren  Union  Rosemarie
Degenhardt hat bei der Forderung nach einer Nummerierung einen
konkreten Vorfall vor Augen, der sich vor einigen Jahren auf
den Bergehalden abgespielt hatte. Ein Mann hatte sich damals
so schwer verletzt, dass er nur mithilfe der Rettungsdienste
das  Gelände  verlassen  konnte,  um  anschließend  ärztlich
behandelt  zu  werden.  Mit  seinem  Handy  konnte  er  zwar  die
Feuerwehr alarmieren, den Rettungskräften konnte er aber nicht
sagen, wo er sich genau befand.

Zwar hatte der RVR vor einigen Jahren dieses Problem erkannt,
dass für alle Halden des Ruhrgebiets gilt. Es wurden auch
schon  Schilder,  die  eine  Ortung  im  unwegsamen  Gelände
ermöglichen  sollen,  präsentiert.  „Geschehen  sei  aber  dann
nichts mehr“, sagte CDU-Stadtverbandsvorsitzender Marco Morten
Pufke.

Bei dem zweiten Antrag für eine größere Barrierefreiheit auf
den  Gehwegen  hat  die  Junge  Union  bereits  eine  gewisse
Vorarbeit  geleistet.  Ihr  Vorsitzender  Tobias  Hindemitt
berichtete von zwei Ampeln, die mitten auf dem Gehweg postiert
sind. Eine steht auf der Südseite der Jahnstraße in der Nähe
der  Kuhbachstraße.  Hindemitt  wies  darauf  hin,  dass  dort
Rollstuhlfahrer  und  auch  Kinderwagen  diese  Stelle  nur
passieren könnten, wenn sie auf die die Fahrbahn ausweichen
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würden.

Die  CDU  ist  überzeugt,  dass  es  im  Stadtgebiet  eine  Menge
solcher gefährlichen Stellen gibt. Nun erwartet sie nicht, wie
Pufke  betonte,  dass  jetzt  ein  Gutachter  bestellt  wird.
Ausreichend sei es, wenn die damit befassten Mitarbeiter der
Verwaltung  ihre  Augen  offen  hielten,  die  Gefahrenstellen
auflisteten und anschließend die zuständigen Behörden darüber
mit  der  Bitte  informieren  würden,  die  Gefahrenstellen  zu
beseitigen.

Beide  Anträge  will  die  CDU  nach  der  Sommerpause  die
zuständigen  Ausschüssen  und  dem  Stadtrat  vorlegen.

Parlamentarische
Patenschafts-Programm mit den
USA sucht Gastfamilien
Bereits  im  35.  Jahr  ermöglicht  es  das  Parlamentarische
Patenschafts-Programm  (PPP),  ein  gemeinsames
Stipendienprogramm  des  Deutschen  Bundestages  und  des  US-
Kongresses,  720  Jugendlichen  und  jungen  Erwachsenen  aus
Deutschland und den USA, zehn Monate im jeweils anderen Land
zu  verbringen.  Für  zehn  von  ihnen  sucht  der  heimische
Bundestagsabgeordnete  Hubert  Hüppe  zusammen  mit  Experiment
e.V. noch nach Gastfamilien.

Hubert Hüppe möchte den interkulturellen Austausch in seinem
Wahlkreis fördern. „Dieser Austausch ist für alle Beteiligten
ein unvergessliches Erlebnis. Durch die persönlichen Kontakte
wird das gegenseitige Verständnis gefördert. Das ist gerade
derzeit  besonders  wichtig“,  so  Hüppe.  Gesucht  werden
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weltoffene und humorvolle Familien, die ab dem 2. September
einen  US-amerikanischen  Stipendiaten  bei  sich  aufnehmen.
Begleitet  werden  die  Familien  das  ganz  Jahr  hindurch  von
Experiment e.V. und einer ehrenamtlichen Ansprechperson aus
der Region.

Gastfamilie kann fast jeder werden – egal ob Alleinerziehende,
Paare mit oder ohne Kinder oder Patchwork-Familien, egal ob in
der Stadt oder auf dem Land. Wichtig sind vor allem Humor,
Neugier und Toleranz sowie die Bereitschaft, den Gast als
„Familienmitglied auf Zeit“ aufzunehmen – mit allen Rechten
und Pflichten.

Wer Interesse hat, Gastfamilie für einen PPP-Stipendiaten zu
werden, kann sich an die Bundesgeschäftsstelle von Experiment
e.V.  in  Bonn  wenden.  Ansprechpartner  ist  Matthias  Lichan
(Tel.:  0228  95722-21,  E-Mail:  lichan@experiment-ev.de).  Für
deutsche  Schülerinnen  und  Schüler,  die  sich  für  ein
Austauschjahr  in  den  USA  bewerben  möchten,  ist  Sabine
Stedtfeld die richtige Ansprechpartnerin (Tel.: 0228 95722-15,
E-Mail: stedtfeld@experiment-ev.de). Weitere Informationen zum
Parlamentarischen  Patenschafts-Programm  gibt  es
unter  www.experiment-ev.de/stipendien.

Ferien vor der Haustür: Tipps
zum Wandern und Radfahren
Es ist geschafft. Die Sommerferien sind da. Die einen arbeiten
sich durch den Stau ans Ferienziel – die anderen bleiben da,
greifen zur Wanderkarte oder steigen aufs Rad und starten in
den Urlaub vor der Haustür.
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Mit Kind und Kegel im Kreis Unna unterwegs. Foto: Sebastian
Hellmann – Kreis Unna

Wer nicht genau weiß, wo es denn hingehen soll: kein Problem.
Die vom Kreis herausgegebene Broschüre „Wandertouren im Kreis
Unna“  stellt  beispielsweise  16  Routen  innerhalb  des
Kreisgebietes mit Längen zwischen vier und 18 Kilometern vor.

Gewandert  werden  kann  unter  anderem  rund  um  Schloss
Cappenberg, am Kanal in Bergkamen oder auf der Panorama-Tour
Unna. Entlang des „Wanderwegs der Geotope“ in Fröndenberg oder
auf  dem  „Historischen  Bergbaurundweg“  gibt  es  auch  noch
interessante Einblicke in die Erd- und Bergbaugeschichte.

Wer nicht so gern läuft, sondern die Landschaft lieber auf
zwei Rädern erkundet, auch für den haben die Kreis-Touristiker
eine Menge im Angebot. Auf der Route „RadKreisUnna“, den elf
Touren rund um die Städte und Gemeinden, oder entlang von
alten Bahntrassen und der renaturierten Seseke, lassen sich
die  heimischen  Sehenswürdigkeiten  und  typischen
landschaftlichen  Eigenarten  erleben.
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Abwechslungsreiche Flusslandschaften bieten die Römer-Lippe-
Route  und  der  RuhrtalRadweg  –  zwei  überregional  bekannte
Radwanderwege, die den Kreis Unna queren.

Kartenmaterial gibt es beim Kreis Unna, Tel 0 23 03 / 27 19
61, E-Mail tourismus@kreis-unna.de, sowie bei den Städten und
Gemeinden.  Informationen  stehen  natürlich  auch  im  Internet
unter www.kreis-unna.de (Freizeit – Radfahren und Radwandern
bzw. Freizeit – Wandern). PK | PKU

Theaterfahrt Dortmund 2017 /
2018:  Bunter  Cocktail  aus
Oper, Musical und Ballett
Auch in der Saison 2017/2018 wartet ein spannendes Programm im
Dortmunder Opernhaus auf die Abonnentinnen und Abonnenten der
Theaterfahrt Dortmund.
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Foto: (c) Bettina Stöß (Kontraste, Ballett-Ensemble)

An sechs Terminen kann man mit dem Theaterbus aber auch als
„Selbstfahrer“  zu  anregenden,  spannenden  und  begeisternden
Theaterabenden fahren. Durch den Theaterbesuch im Sonderabo
Bergkamen sind die Tickets erheblich günstiger zu erhalten.
Der Preis der Busfahrt hängt von der Teilnehmerzahl ab.

 Termine und Programm der Theaterfahrt Dortmund Saison 2017 /
2018

14.10.2017 / 19.30 UHR Arabella Lyrische Komödie von Richard
Strauss

18.11.2017 / 19.30 UHR Hairspray Musical von Marc Shaiman

30.12.2017/ 19.30 UHR Eugen Onegin Lyrische Szenen von Peter
Tschaikowsky

03.03.2018  /  19.30  UHR  Frau  Luna  Revue-Operette  von  Paul
Lincke
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05.05.2018 / 19.30 UHR Nabucco Dramma lirico von Giuseppe
Verdi

02.06.2018 / 18.30 UHR Alice Ballett von Mauro Bigonzetti

Preise:

PK1: 241,40 €
PK2: 193,40 €
PK3: 172,40 €
PK4: 124,40 €
PK5:   77,20 €

Weitere  Informationen  und  auch  ein
Informationsblatt/Anmeldeformular  gibt’s  beim  Kulturreferat
unter  Tel.:  02307.965-464  und  beim  Theater  Dortmund,
Aboservice für Abonnenten, Tel. 0231/50 22 442, Fax: 0231/ 50
22 443, aboservice@ theaterdo.de.

Bestellungen  werden  gerne  entgegengenommen  und  an  das
Opernhaus  Dortmund  weitergeleitet!

Bundestagswahl  im  September:
Zehn  Bewerber  im  Wahlkreis
144 Unna I
Bei Parteien und Wahlleitungen sind die Vorbereitungen für die
Bundestagswahl am 24. September angelaufen. Der Wahlausschuss
für den heimischen Wahlkreis 144 Unna I entscheidet Ende des
Monats über die Zulassung der Wahlvorschläge.

Den Sprung über den Wahlausschuss auf den Stimmzettel schaffen
möchten  insgesamt  zehn  Bewerber.  Neun  treten  als
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Direktkandidaten  einer  Partei  an,  einer  möchte  als
Einzelbewerber ins Rennen gehen. Zum Wahlkreis 144 Unna I
gehören  Bergkamen,  Bönen,  Fröndenberg/Ruhr,  Holzwickede,
Kamen, Schwerte und Unna.

Die  entsprechenden  Unterlagen  wurden  bis  zum  festgelegten
Abgabetermin (17.07.2017, 18 Uhr) bei der Kreisverwaltung Unna
als zuständiger Wahlleitung eingereicht. Über die Zulassung
entscheidet der Wahlausschuss für den Wahlkreis 144 Unna I
unter Vorsitz von Landrat und Wahlleiter Michael Makiolla am
Freitag, 28. Juli. Die Sitzung ist öffentlich und beginnt um
13 Uhr im Sitzungstrakt im Kreishaus Unna, Friedrich-Ebert-
Straße 17.

Übrigens: Die zum Kreis Unna gehörenden Kommunen Lünen, Selm
und Werne sind bei der Bundestagswahl 2017 dem Wahlkreis 145
Hamm-Unna  II  zugeordnet.  Wahlleiter  ist  hier  der
Oberbürgermeister  von  Hamm.  PK  |  PKU

DRK lädt zur Blutspende ein –
anschließend wird gegrillt
Das  DRK,  Ortsverein  Bergkamen  e.V.,  ruft  alle  Bergkamener
Bürgerinnen und Bürger auf, am Freitag zum Blutspenden in das
DRK Heim neben dem Hallenbad in Bergkamen-Mitte zu kommen.
Zwischen  16.00  und  19.00  Uhr  können  gesunde  Erwachsene
zwischen  18  und  73  Jahren  Blut  spenden.  Damit  kann  jeder
einzelne  Blutspender  drei  Menschen  in  einer  Notsituation
helfen. Gerade in den Sommerferien ist dieser Termin sehr
wichtig,  sinken  doch  bedingt  durch  die  Ferienzeit  die
Blutspenden  in  NRW.
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Das  DRK  Bergkamen  wird  alle
Spender anschließend zum Grillen
einladen.  „Der  besondere  Ort
bietet  uns  diese  Möglichkeit“,
so Monika May, Rotkreuzleiterin
in  Bergkamen.
 Selbstverständlich  werden

frische  Salate  vorbereitet  usw.

Vom Blutspendedienst West des DRK gibt es für jeden Werber,
der einen Neuspender vermittelt, eine Power-Bank, ein mobiles
Ladegerät für Handys usw. Die Power-Bank wird den Werbern
zugeschickt.

„Es lohnt sich also auf alle Fälle am Freitag zur Blutspende
ins DRK-Heim nach Bergkamen-Mitte zu kommen“, so Andreas Kray,
Vorsitzender des DRK Ortsvereins Bergkamen e.V.

Versalzen:  Wasser  aus  zwei
Brunnen  in  Bergkamen  zum
Blumengießen ungeeignet
6250  Milligramm  pro  Liter  (mg/l)  Chlorid  fanden  die
Umweltschützer vom VSR-Gewässerschutz bei ihren Untersuchungen
am 30. Mai in einem privat genutzten Brunnen im Bergkamen-
Mitte. Derart salzhaltiges Wasser ist zum Bewässern im Garten
nicht  mehr  geeignet,  da  die  regionalen  Pflanzen  es  nicht
vertragen.
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Brunnenbesitzer geben Grundwasser am VSR-Labormobil ab.

Bei  der  aktuellen  Untersuchung  fanden  die  Gewässerschutz
im gleichen Bereich noch einen zweiten belasteten Brunnen.
Die Chloridkonzentration lag zwar mit 1810 mg/l wesentlich
niedriger  –  aber  immer  noch  zu  hoch  um  damit  Pflanzen
bewässern zu können. In weiteren Untersuchungen wollen die
Gewässerschützer versuchen der Ursache dieser Belastung auf
den Grund zu gehen.

Die Pflanzen unserer Region sind darauf eingestellt mit ihren
Wurzeln  Süßwasser  aufzunehmen.  Dieses  enthält  normalerweise
weniger  als  100  Milligramm  pro  Liter  Chlorid.  Bei  Werten
oberhalb  von  200  Milligramm  pro  Liter  kann  es  zu  starken
Schädigungen  bei  verschiedenen  Kulturen  kommen  –  ab  400
Milligramm  ist  das  Wasser  nur  noch  zum  Bewässern  von
salztoleranten Pflanzen geeignet. Zu salzhaltiges Grundwasser
kann  ihre  Wurzeln  und  den  Wassertransport  in  der  Pflanze
schädigen.  Was  viele  Betroffene  Brunnennutzer  immer  wieder
beobachten:  Die  Blätter  verfärben  sich  vom  Rande  her
bräunlich, die Pflanze wächst nicht mehr richtig und stirbt
manchmal sogar ab. Statt den Wuchs der Pflanzen zu fördern,
schädigt man sie, wenn der Salzgehalt im Gießwasser zu hoch
ist. Gerade wenn Brunnenwassernutzer Schäden an den Pflanzen
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beobachte, sollte das Wasser untersucht werden.

Bürger, die den Besuch des Labormobils verpasst haben können
dem  VSR-Gewässerschutz  auch  Proben  ihres  eigenen
Brunnenwassers  zur  Analyse  zusenden.  Informationen  zu  den
Brunnenwasseruntersuchungen  hat  der  Verein  auf  seiner
Homepage http://www.vsr-gewässerschutz.de zusammengestellt.

 

TuRa-Wasserfreunde ehren ihre
Vereinsmeister
Stolze  134  Schwimmerinnen  und  Schwimmer  der  Wasserfreunde
Bergkamen nahmen in diesem Jahr an den Vereinsmeisterschaften
teil.  Sie  lieferten  sich  viele  spannende  Rennen  um  die
begehrten  Vereinsmeistertitel  der  einzelnen  Jahrgänge  und
Altersklassen.
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Die jüngsten Teilnehmer der Jahrgänge 2009 und jünger konnten
alle  vier  Schwimmarten  über  25m  absolvieren  die  älteren
Schwimmer starteten über die 50m Strecken. Die geschwommenen
Zeiten wurden in Punkte umgerechnet und aufaddiert.

Ausgetragen  wurden  die  Vereinsmeisterschaften  an  zwei
Trainingstagen im Juni, damit möglichst viele TuRaner zu ihren
gewohnten Trainingszeiten daran teilnehmen konnten. Für das
leibliche Wohl der Schwimmer und ihrer Begleiter sorgte die
Jugendabteilung  der  Wasserfreunde  mit  frischen  Waffeln  und
Getränken.

Die Ergebnisse und Siegerehrungen gab es dann Anfang Juli beim
Sommerfest der Wasserfreunde am Beachvolleyballplatz. Dieses
begann bei herrlichem Sommerwetter, wie immer mit Spiel und
Spaß  für  die  Kinder  an  verschiedenen  Spielständen,  wie
Flossenlauf,  Kinderschminken,  Torwandschießen  u.v.m..  Bei
leckeren  Speisen  vom  Grill,  frischen  Waffeln,  Crêpes  und
Getränken  verbrachten  die  Vereinsmitglieder  und  ihre  Gäste
einen gemütlichen Nachmittag miteinander.

Zum Abschluss fand dann die lang ersehnte Siegerehrung statt.
Hierzu  versammelten  sich  alle  vor  dem  Siegerpodest.  Jeder
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Teilnehmer  der  Vereinsmeisterschaften  wurde  vom
Abteilungsleiter  der  Wasserfreunde  Matthias  Neumann  einzeln
aufgerufen  und  bekam  eine  Urkunde  und  eine  Medaille
überreicht,  die  zweit-  und  drittplatzierten  Schwimmer
erhielten zu ihrer Urkunde einen kleinen Pokal. Die Ehrung der
Vereinsmeister  mit  einer  Urkunde  und  einem  Pokal  übernahm
Dieter Vogt, 2. Vorsitzender von TuRa Bergkamen.

Die Vereinsmeister 2017 sind:

Jahrgang 2012: Lina Marie Schäfer

Jahrgang 2011: Aksaya Amirthalingam und Mika Tom Krause

Jahrgang 2010: Sofia Helal und Rishi Ketheeswaran sowie Maddox
Moroz

Jahrgang 2009. Josephine Borowski und Max Gregor Schäfer

Jahrgang 2008: Lina-Julie Bracht und Piet Weppler

Jahrgang 2007: Liane Wefers und Maxim Mengin

Jahrgang 2006: Chiara Morawski und Alexander Mengin

Jahrgang 2005: Louisa Blank und Patrick Scholze

Jahrgang 2004: Victoria Reimann und Lennox Nüsken

Jahrgang 2003: Saskia Nicolei und Marco Steube

Jahrgang 2002: Lisa Weber und Maximilian Weiß

Jahrgang 2001: Lisa-Marie Kardatzki

Jahrgang 2000: Ann-Kathrin Teeke und Yannick Wallny

Jahrgang 1999: Moritz Kneifel und Yannik Finke

AK 20 : Ramona Klußmann und Niclas Knoke

AK 30 : Matthias Hilse



AK40 : Susanne Panberg und Michael Teeke

Schöne  Aussichten:  Wellenbad
diese  Woche  ab  10  Uhr
geöffnet
Die  GSW  werden  das  Wellenbad  in  Bergkamen  aufgrund  der
sommerlichen  Wetteraussichten  ab  Dienstag,  18.  Juli,  bis
einschließlich Sonntag, 23. Juli, bereits ab 10:00 Uhr öffnen.

Wellenbad Weddinghofen

Am  kommenden  Montag  wird  das  Wetter  voraussichtlich
umschlagen.  Dann  werden  die  GSW  von  montags  bis  freitags
wieder auf die bisherige Öffnungszeit ab 12:00 Uhr wechseln.

Am Wochenende bleibt das Wellenbad ab 10:00 Uhr geöffnet.

Trotz  einer  durch  krankheitsbedingte  Ausfälle  weiterhin
schwierigen  Personalsituation  kann  die  verlängerte
Öffnungszeit während der kurzen Hochsommerphase mithilfe eines
großen Engagements der Fachkräfte realisiert werden.
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Viele  Berufe  im  Angebot:
Kreis sucht 25 Azubis
PC hochfahren, klicken, lesen und bewerben. So könnte der Weg
von  der  Schule  in  die  Ausbildung  funktionieren.  Wer  den
Schulabschluss in der Tasche hat und sich die Arbeit in einer
großen Verwaltung mit unterschiedlichsten Aufgaben vorstellen
kann, wird möglicherweise beim Kreis Unna fündig.

Die Kreisverwaltung ist mit rund 1.300 Mitarbeitern einer der
größten  Arbeitsgeber  der  Region.  Durch  den  demografischen
Wandel verabschieden sich auch hier in den nächsten Jahren
viele Mitarbeiter in den Ruhestand. Nachwuchs ist also gesucht
und  herzlich  willkommen.  Im  Angebot  für  2018  sind  25
Ausbildungsplätze  in  sieben  Berufsfeldern.

Dazu gehören nicht nur „klassische“ Verwaltungsberufe, auch
Plätze  für  Vermessungstechniker,  Straßenwärter  oder
Fachinformatiker  (Fachrichtung  Anwendungsentwicklung)  sind
ausgeschrieben.

Genaue  Informationen  zu  den  Berufen,  zu  den  schulischen
Voraussetzungen oder der Bezahlung finden sich im Internet
unter  www.kreis-unna.de  (Stellenangebote  |  Ausbildung).  Die
Bewerbungsfrist läuft bis zum 8. September 2017. PK | PKU
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